



令和5年 9月発行
第一吉備こども園
(086)293-7575

日中は、夏と変わらないような暑い日が続きますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。今月は運動会の練習を通して、友達と一緒に活動することの楽しさや、達成感を味わうことができるように過ごしていきたいと思います。



1	金	布団持ち帰り(三上)	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	敬老の日(休園)
4	月		19	火	
5	火		20	水	身体計測
6	水		21	木	身体計測 避難訓練
7	木		22	金	布団持ち帰り(三未)
8	金	布団持ち帰り(三未)	23	土	秋分の日(休園)
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月		26	火	運動会予行練習(二回目)
12	火		27	水	
13	水		28	木	
14	木		29	金	布団持ち帰り(三上)お月見お楽しみ会
15	金	布団持ち帰り(三上) 運動会予行練習(一回目)	30	土	

・敬老の日におじいちゃん・おばあちゃんにハガキを出したいと思いますので、切手を貼り、宛先、宛名を書いて9月4日(月)までにお帳面に挟んで持ってきてください。(1人2枚まで)

・運動会の練習が始まりました。足に合った動きやすい運動靴を履いて来てください。

・運動会の予行練習の日は9月15日(金)、26日(火)となっていますので、8時半までの登園をお願いします。

・運動会に関しては、詳細が決まり次第お知らせしますので、手紙、掲示をご確認ください。

・登園時の検温、手洗いにご協力ください。持ち物に必ず記名をお願いします。

布団持ち帰り(三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい



クラスだより



ひなぎく組

8月の水遊びやマット遊びなどで体を動かすことが大好きな子ども達。運動会に向けて楽しく体を動かしていきたいと思っています。

そして、食べるのが大好きなため、自分から給食を意欲的に食べることが出来ています。手掴みやスプーンを持つ、食材をすくう、口に運ぶなど一人一人に合ったペースで楽しく給食を食べながら更に自分で出来ることも増やしていきたいです。

うめ組

先月は水や泥に触れて夏ならではの遊びを楽しむことが出来ました。また、最近では、友達の名前を読んだり、一緒に遊んだりする姿が見られるようになってきました。生活面では意欲的にトイレに向かい、おまるに座ろうとする姿が見られるようになってきました。

今日は、外に出たり、運動会に向けて体を動かす遊びを取り入れていきたいです。また、トイレトレーニングに挑戦していきたいです。

ばら組

先月は水遊びやどろんこ遊びを通し、夏らしい遊びを楽しむことが出来ました。

今月は気温に気を付けながら戸外に出て元気に遊べたらと思います。生活面では、水道で意欲的に手や口を洗ったり、ハンカチを使用して自分で拭こうとしたりするなど、少しずつできることが増えてきたので引き続き見守ってまいります。

また、夏の疲れが出る頃なので体調の変化に十分に気を付け、適度な休息をとりながら過ごしていきたいと思っています。

もも組

夏の暑い日が続いてきましたが、暑さにも負けず外遊びや水遊びなど元気いっぱい過ごしました。水遊びやプールをする日は、いつも楽しみにして自ら着脱しようとする姿が見られました。水遊びで、水が頬にかかっても平気な子どもも、水がかかることが苦手な子どももいましたが、水鉄砲や水を使ってみんなと仲良く遊ぶことが出来ました。

また椅子取りゲームやだるまさんがころんだ等集団遊びも少しずつ取り入れて遊びました。友達同士で名前を呼び合ったり、遊びに誘ったりする姿があったので来月も集団遊びをしていきたいです。

さくら組

暑い日が続きますが、子ども達は元気いっぱい遊んでいます。動物のなりきり遊びでは、動物の特徴を伝え、上手に体を使って表現しようとしていたり、鳴きまねしたりと楽しみながら活動に参加する姿が見られました。また、身の回りの事を自分でしたいという意欲も見られるようになってきました。

今月は、運動会に向けて練習をしていきたいと思っています。また、体調管理にも配慮し、水分補給や休息をしっかり取りながら元気に過ごしていきたいです。

すみれ組

先月は園庭でセミを探したり、プール遊びで宝探しや足や顔に水を付けたりして楽しむ姿がありました。プール遊びや水遊びの際には、水着の着脱やタオルや着替えの準備が自分で行えるようになってきました。

今月は、自分のロッカーを整理整頓し、夏の疲れが出ないように十分に休息を取りながら、落ち葉集めや虫探しなど秋の自然に触れた遊びや、運動会に向けて身体を使った表現遊びを楽しんでいきたいと思っています。

ひまわり組

みんなが大好きな夏に、夏ならではの事をたくさんしました。プール遊びにどろんこ遊びなど、暑い中でもとても楽しんでいました。顔付けをしたり、水を掛けたり、泥団子を作ったりと一人一人が自分の楽しさを見つけて遊んでいました。

今月は、運動会に向けての活動が増えてきます。みんなで力を合わせて楽しみながら取り組もうと思っています。また、まだ暑さも続くため、水分補給もしっかりしていきたいです。

あじさい組

プール遊びでは、潜ったり、顔付けをしたりなど一人一人が目標を持って遊びを楽しむことが出来ていました。また、友達と協力して一つの作品を作り上げようとしていたり、教え合いながら鼓笛隊の練習をしたりなど仲間意識も深まってきました。

今月は、運動会の練習に取り組みながらも、戸外で虫探しをしたり、空の様子を観察したりなど秋の自然に触れ親しんでいきたいと思っています。また、運動会の練習を通して、友達と力を合わせることや競い合うことの楽しさを感じたり、勝つ喜びや負ける悔しさを経験したりできるように関わってまいります。